

Foto: M. Reichart



Einen Streifzug durch Grazer Galerien und auch durch die unterschiedlichsten Ausformungen zeitgenössischer Musik brachten die von Ute Pinter organisierten und Dimitrios Polisoidis sowie Gerhard Preinfalk mit jungen Musikern erarbeiteten Impuls-Minutenkonzerte. Von Klassikern wie

Berio, Sciarrino, Scelsi oder auch Rebecca Saunders über Erst- und Uraufführungen junger Komponisten bis hin zu elektronischer Improvisation reichte das Spektrum, der Veranstaltungen, die sowohl Kenner als auch Neugierige ansprechen sollten. Ein durchaus gelungenes Unterfangen. MR